

**MINISTRO DE JUSTICIA EDUARDO SALHUANA SUPERVISA ENTREGA
DE DOS CAMIONETAS A FAVOR DEL MANU
Sector Vivienda transfiere en donación dos camionetas
doble cabina a la Municipalidad del Manu**

El alcalde de la Municipalidad Provincial del Manu, profesor Moisés Condori Peñaloza recibió hoy en calidad de donación dos camionetas doble cabina marca Toyota Hilux, que permitirá a dicho gobierno local pueda acceder a las comunidades aledañas y alejadas, llevando una presencia activa de apoyo social.

El burgomaestre del Manu y el regidor Vicente Llallerco Condori agradecieron a la entidad que donó los dos vehículos, al Ministerio de Vivienda y Construcción y Saneamiento, Carlos Bruce Montes de Oca y al apoyo decidido del congresista por Madre de Dios, Dr. Eduardo Salhuana, ministro de Justicia.

Las camionetas doble cabina son de color crema y la numeración de las placas de rodajes corresponden a: OQ- 6336 y OQ- 6370.

Según se informó mediante Resolución Directoral Nro 033-2005/ Vivienda - OGA, se aprobó dar de baja a los vehículos de propiedad del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento, por causal de excedencia, dentro de los cuales figuran los vehículos identificados con placa de rodaje N° s OQ- 6336 y OQ- 6370.

El alcalde Moisés Condori manifestó que hizo la solicitud porque la comuna no contaba con vehículos "porque la única camioneta que teníamos se cayó al río Carbón y quedó en mal estado", acotó

Por su parte, el Ministro de Justicia, Eduardo Salhuana acompañó al alcalde Moisés Condori quienes supervisaron los dos vehículos, que serán de mucha utilidad para la provincia del Manu y tener un contacto más directo con su población, especialmente de las zonas más alejadas.